

"Los Brasileños en las Órdenes Militares españolas: caballeros de Río de Janeiro"
III Congresso da ASBRAP (Associação Brasileira de Pesquisadores de História e Genealogia)
São Paulo. Monasterio de São Bento, 14 de agosto de 2010.

En la Edad Moderna existieron algunos caballeros brasileños que obtuvieron hábitos de diferentes Órdenes Militares españolas, como la de Santiago y la de Calatrava.

Don Fernando de Zambrana y Correa y don Antonio de Ávalos y Correa recibieron sus hábitos en 1652 y 1660, respectivamente. A través de las pruebas que realizaron para ingresar a estas Órdenes Militares, se han reconstruido varias líneas de la ascendencia de estos caballeros, que procedían por línea paterna de Baeza (Jaén) y por la materna de Lisboa.

Este trabajo de investigación estudia la Historia de esta familia, que durante la Unión Ibérica y la Guerra de Restauración portuguesa había permanecido fiel al rey Felipe IV de España. Analiza también sus enlaces con diferentes líneas de Benavides, Zambrana y Ávalos en España, así como sus enlaces con la oligarquía brasileña, los Correa de Sá y los Mariz.

